



panchogarfias@yahoo.com.mx

## “¿Eres gay?”

David Razú sabe que su cruzada en la ALDF a favor de los matrimonios entre homosexuales levanta ese tipo de especulaciones.

**H**oy sabremos el nombre del nuevo auditor. El pleno de la Cámara de Diputados lo elige, por ocho años, en votación secreta. Le podemos adelantar que el favorito es, por mucho, **Juan Manuel Portal Martínez**, auditor especial de Cumplimiento de la ASF, contralor de Pemex cuando **Paco Rojas**, hoy jefe de la bancada del PRI en San Lázaro, era el director de la paraestatal.

**Portal** tiene un perfil muy técnico. Representa la continuidad de **Arturo González de Aragón**, aunque con un perfil mucho menos protagónico que el auditor saliente, asegura uno de los diputados de la Comisión de Vigilancia de la Contaduría Mayor de Hacienda, quien da por hecho que este hombre logrará los dos tercios de votos requeridos para designarlo.

La decisión parece amarrada, a pesar de que el reglamento establece que, si en la primera ronda no se logra la mayoría calificada, la terna se desecha y sus integrantes quedan automáticamente fuera. “Él (**Portal**) tiene las credenciales suficientes para ocupar el cargo y, sobre todo, es gente de consenso”, puntualiza el citado legislador. Completan la terna **Julián Adolfo Olivas**, secretario ejecutivo de Servicios de la SCJN, y **José Luis Nava Díaz**, actual director de Inversiones Físicas de la ASF.

■ —¿Eres gay?

**David Razú** recibió la pregunta con naturalidad. Sabe que su cruzada en la Asamblea Legislativa a favor de los matrimonios entre homosexuales levanta ese tipo de especulaciones. Muchos asumen que lo es, por la causa que defiende con tanta vehemencia. “Francamente, me vale madre lo que piensen”, revira, con calma, aunque aclara: “Soy heterosexual, estoy casado y tengo dos hijos”.

El diputado del PRD promueve los cambios al Código Civil en el DF para permitir que las parejas del mismo sexo puedan acceder a ca-



Fecha <b>15.12.2009</b>	Sección <b>Primera-Nacional 2</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	--------------------------------------	---------------------

### Los únicos que en el seno de la Asamblea se oponen a las reformas son los 15 panistas.

nes y es un hecho que será llevado al Pleno, a más tardar, la semana que entra.

“El tema es más relevante de lo que parece. Hay que preguntarse por qué un legislador heterosexual, y otros 42 que lo apoyan, promueven el matrimonio entre personas del mismo sexo. La respuesta es sencilla: las causas de las minorías avanzan, cuando las mayorías las hacemos nuestras. Allí está la eliminación del *apartheid* en Sudáfrica, el voto de las mujeres, la igualdad racial en Estados Unidos”, puntualiza **Razú**.

Los únicos que en el seno de la Asamblea se oponen a las reformas son los 15 panistas. Quieren que previamente se haga un referéndum. “Es absurdo. Los derechos de las minorías, o los de las mayorías, no pueden quedar sujetos a la popularidad”, puntualiza.

■ Nos cuentan que la boda de **Max Cortázar** con **Jennifer Hartjen**, el sábado pasado, en Cuernavaca, permitió a **Felipe Calderón** y a su esposa **Margarita** mostrar sus habilidades en la pista de baile. Los que los vieron bailar aseguran que la

si todos los derechos y obligaciones de los casados. La única limitante es que no pueden adoptar. Ese candado lo pidió el PRI para poder sumarse a la iniciativa. El dictamen ya fue aprobado en comisiones

pareja presidencial “no lo hace tan mal”.

Fue una fiesta del calderonismo, a la que no asistieron los gobernadores del PAN, ni siquiera el local, **Marco Adame**, ni los legisladores, y eso incluye a **Josefina Vázquez Mota** y **Gustavo Madero**. ¿Será porque si invitas a uno los tienes que invitar a todos y son muchos? Es pregunta.

■ En el entorno de **Marcelo Ebrard** hay molestia por la forma en que los obradoristas han salido a hacer “alarde” del “gran poder” mostrado por **Andrés Manuel** con el asunto de **Clara Brugada** en Iztapalapa (basta consultar las redes sociales), en lugar de construir una posición que blinde al jefe de Gobierno ante una decisión política compleja. “Una vez más, los obradoristas llegaron a la cocina, rompieron los platos y se salieron sin pagar”, nos escribe uno de los colaboradores del jefe de Gobierno, quien jura que **Ebrard** apostó a la gobernabilidad en esa delegación.

[www.elarsenal.net](http://www.elarsenal.net)

<http://panchogarfas.blogspot.com>